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征信报告上网贷记录过多，申请信用卡直接秒拒，该如何优化解决？

信用卡现在大多数人都应该有一张吧，尤其是这两年因为疫情。

很多之前没有接触过信用卡的人也都办理了一两张。但是也是因为这个yi情原因，
很多人都申请了好多贷款，导致信用卡报告上全都是一些贷款查询，这个时候再去
办卡就会直接被银行秒拒。

相信这两年很多人都遇到过这个问题吧，那这种情况到底该如何解决呢？

俗话说的好宁可申请信用卡，也不要轻易碰网贷。

很多人申请信用卡被拒后，就开始申请网贷。因为网贷的效率更高，使用更快捷，
下款后直接就能到账银行卡，可以应急。

但多次申请网贷对征信的影响是很大的，本来申请信用卡是能下的，结果因为多申
请了几次网贷导致信用卡总是被拒。

比如下面这个卡友，一开始就申请的网贷，导致征信上有多个网贷记录，后期申请
信用卡总是被拒。

如果一开始你一张信用卡都没有，直接就申请了网贷，一旦网贷下款且上了征信，
以后想再申请信用卡就难了。尤其是一些小贷，这种事更伤征信的。所以，在申请
信用卡之前最好先不要申请网贷，如果一旦申请了网贷想再申请信用卡就难了。

当然征信上已经都是贷款查询的这种情况，那就只能想办法解决了。

首先建议你不要再申请信用卡和网贷，因为你每申请一次征信上就多一条审批记录
。先把网贷结清，自结清之日起一年后再考虑申请信用卡。

当然如果真的是急需资金的话，那就要利用短时间修复征信的方法，简单优化修复
一下，然后再申请。

申请的时候建议从下面三方面入手办理，找对方式可能成功率会高一些。

其实很多银行会不定期放水，放水卡种下卡率比平时高很多。适合花户申请。

有些人有社保公积金、房贷、打卡工资、存款等条件，优先选择下卡率高的银行。
比如有社保的申请光大信用卡下卡率高一些，有公积金的申请邮储信用卡下卡率更
高一些。
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多增加和银行的业务关系也有助于信用卡审批，比如做流水、购买理财和基金等。

购买理财、做流水和做定存都是有助于提高下卡率的，不过周期最短、最有效果的
还是通过购买理财的方式。

做流水周期长，而且很多卡友根本不会做有效流水，而定存的话，一般是定存5万
以上才会增加评分。所以通过购买理财申请信用卡是最快、最有效的方式。

不过这个需要一定的资质，而且每家银行购买的理财都有专门的方法和技巧。

最后可能也有卡友会咨询，如果网贷都结清了然后办理信用卡还会有影响吗？

有的，即使结清了对征信也是有影响的，对征信有影响的不是网贷有没有结清，而
是网贷记录。不过结清之后下卡率肯定要比结清之前高很多很多。比如没有结清之
前你办理浦发放水信用卡，有很大可能会秒拒，但是结清之后再去申请浦发放水信
用卡，下卡率能有偶90%以上。但是也不是百分之百，也有一些影响。

好了，今天关于办卡问题小编就给大家分享这么多，我们下期再见！
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